

Le président cubain lance un appel à l'unité pour défendre la Révolution face à l'escalade agressive de l'empire



Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a lancé un appel à l'unité du peuple pour défendre la Révolution face à l'escalade agressive des États-Unis.

Au cours d'une rencontre avec les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire avant la session extraordinaire d'aujourd'hui, Miguel Díaz-Canel a indiqué que face à cette politique hostile de l'empire nous devons penser de façon différente, sans changer nos principes et avec la volonté de résister et de vaincre.

Le chef d'état cubain a mis en exergue la position des Cubains au sujet de la demande du gouvernement de faire face au déficit de combustible dans notre pays et il a signalé que cela permet de défendre la Révolution, ses acquis et surtout le bien-être du peuple. Il a ajouté :

« Le pays ne s'est pas paralysé. Je dirais que le pays est devenu plus libre encore, qu'il s'est renforcé face au déficit de combustible. La solidarité et la compréhension de la nécessité du soutien et de l'apport de tous les Cubains ont été présents. Nous continuerons à appliquer de nouvelles mesures économiques et sociales pour développer notre économie et améliorer la situation économique et sociale du pays. Nous travaillerons dans la coupe de la canne et dans la production de sucre de la saison d'hiver. Nous préparons une récolte qui commencera en novembre prochain pour célébrer, à la fin de l'année un nouvel anniversaire du triomphe de la Révolution ».

Dans une autre partie de son intervention Miguel Díaz-Canel a signalé que la situation revient à la normale à Cuba . Il a ajouté que de nouvelles mesures seront annoncées la semaine prochaine au cours du programme La Table Ronde de la télévision cubaine car le pays doit travailler avec 62% du combustible habituel.

Le chef d'état cubain a cependant insisté sur le fait qu'il faut encourager la production nationale et les enchaînements productifs ainsi que mettre l'accent sur la nécessité d'obtenir des recettes à travers l'exportation de biens et de services.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/204519-le-president-cubain-lance-un-appel-a-lunite-pour-defendre-la-revolution-face-a-lescalade-agressive-de-lempire>



Radio Habana Cuba